

Nota de Prensa

El Foro de la Familia confía en revertir la situación demográfica española

Madrid, 22 de junio de 2017.- El Instituto Nacional de Estadística ha publicado esta mañana en un informe los datos provisionales del Movimiento Natural de la Población. Por segundo año consecutivo, el saldo vegetativo español es negativo; ha habido 259 defunciones más que nacimientos en el año 2016.

El número de nacimientos ha experimentado un descenso del 2,8% respecto al año anterior aumentando así la reducción del número de nacimientos en España desde 2008 (año en que se dio el máximo histórico de nacimientos) un 21,4%.

La edad media en la que la mujer es madre por primera vez aumenta hasta los 32 años y se mantiene el número de hijos por mujer en 1,33.

“Este informe vuelve a arrojar datos alarmantes pues sigue resaltando que, a la vez que el bienestar experimenta un rápido crecimiento, un fantasma se cierne sobre nosotros: el envejecimiento de la población. Los números vuelven a presentarnos una realidad: en España cada vez nacen menos niños y la consecuencia final de este terrible dato es que los mercados de trabajo y los sistemas sanitarios se ven cada vez más forzados a hacer frente a una mayor presión”, dice el presidente del Foro de la Familia, Mariano Calabuig.

Sin embargo, aunque el drástico cambio en los modelos sociales influye en la composición de las familias, **los españoles dicen que les gustaría tener más hijos pero que es la inseguridad económica o laboral la que les inclina a no aumentar la familia.**

“Esto es un dato para la esperanza. ¿Está España en declive? La renovación y la revitalización han de ir más allá de un sistema apolillado. **España tiene que trabajar una nueva legislación que sea capaz de hacer frente a los revolucionarios cambios producidos en la estructura demográfica de las últimas décadas.** ¿Cuáles son las mayores amenazas? ¿Cuáles, las soluciones más viables? España ha de adentrarse en los retos que plantea el déficit demográfico y en las posibles medidas para hacer frente a este fenómeno”, señala Calabuig.

“En estos días el Foro de la Familia vuelve a enarbolar la bandera de la recuperación demográfica con la presentación de un informe a todos los grupos parlamentarios que contiene 50 medidas de Política Familiar que de aplicar supondrían un impulso para lograr la reversión de esta situación demográfica tan alarmante”, subraya el presidente del Foro de la Familia.

Más información:

Sara Sánchez
Responsable de Comunicación
prensa@forofamilia.org
91 510 51 40 / 618 614 294
Foro Español de la Familia
www.forofamilia.org